



CURIA DIOCESANA DE
SAN JUAN DE LOS LAGOS

San Juan de los Lagos, Jal., 02 de marzo de 2018.

Asunto: Se informa sobre cambio de fecha de Ordenaciones Presbiterales

Protocolo 40/2018

COMUNICADO
A TODA LA FAMILIA DIOCESANA

El pasado 2 de febrero recibimos con gusto la noticia de que el Papa Francisco, designó tres nuevos Obispos auxiliares para la Arquidiócesis de Guadalajara, los sacerdotes: Juan Manuel Muñoz Curiel, Héctor López Alvarado y Engelberto Polino Sánchez.

Posteriormente, se nos informó que su Consagración Episcopal será el día sábado 21 de abril, misma que se había ya determinado, para las ordenaciones presbiterales en nuestra Diócesis. Por esta razón, debido a la fraternidad entre los Obispos, y por ser parte de esta Provincia, deseo participar en la Consagración Episcopal de estos tres hermanos sacerdotes.

Habiendo escuchado diversas recomendaciones, y valorando las posibilidades, tanto de los sacerdotes como de las familias de los ordenandos, he decidido cambiar la fecha de Ordenaciones Presbiterales, para que, Dios mediante sea el domingo 22 de abril, domingo del Buen Pastor. En la Casa Juan Pablo II, a las 11:00 de la mañana.

Agradezco la comprensión de todos ustedes, sobre todo de los que serán ordenados, sus familias y las parroquias donde se están organizando las misas de Acción de Gracias.

Seguimos unidos en oraciones, los encomiendo a la Santísima Virgen de San Juan.



+ Jorge Cavazos Arizpe

VI Obispo de la Diócesis de San Juan de los Lagos